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こ　ま　く　さ

例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール

顔阿ロータリー　票孟宗
毎週火曜日　P．M12：30－1：30

鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235鋤5775

しこ＿芸荒業羊肇転学ヤツク・デービス
1977～78　国際ロータリー会長

よ悠日学長鳥
本　日　のプ グ　ラ　ム

会員及び奥様誕生祝

年間皆出席表彰

前会長、幹事へバッヂ贈望

会長就任挨拶、会長報告

幹事就任挨拶、幹事報告
ビジター・ゲスト挨拶

。鶴岡西R．C会長挨拶
。温海R．C会長挨拶

11．委員会報告
。国際親睦活動委員会

12．出席報告

親睦活動委員会

出席委員会
上野三郎会長

上野三郎会長

佐藤順治幹事

佐藤成生君
菅原鉄之助君

委員長　嶺岸光害君
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彷　ビジター・ゲスト紹介

本間豊太郎君（機械配布）

斎藤新作君（建築設計）

菅原隼雄君（建設業）

菅原松雄君（建築設計）

和泉祐作君（橋梁建設）

菅原鉄之助君（土産品配布）

佐藤成生君（金物配布）

羽根田正吉君（土木建設）

温海R．C

鶴岡西R．C

彷会員及び奥様誕生視

＜会員誕生＞

黒谷正夫君、嶺岸光吉君、森田清治君、中江亮君、佐藤順治君

＜奥様誕生＞

飯自安江様、小池英子様、諸橋靖子様、中野ふみ子様（活吾）、中村静子様

佐藤清子様（忠）、富樫貞様、薮田淳子様

彩年間皆出席表彰

＜年間皆出席＞

13　年　間　　　五十嵐

12　年　間　　　鈴　木

8　年　間　　　小野寺

6　年　間　　　小　松

5　年　間　　　森　田

1　年　間　　　黒　谷

角　田　　　博　君

中　野　垂次郎　君

＜6月125％出席＞　10名

早坂（源）君、風間君、高橋（耕）君、小池君、三井（徹）君、三井（健）君、佐藤

（忠）君、佐藤（順）君、上野君、山口君

＜6月100％出席＞　51名

阿部（公）君、阿部（裏）君、安藤君、張君、早坂（徳）君、半田君、飯自君、石井

君、石黒君、五十嵐（三）君、石川君、市川君、板垣（俊）君、海東君、玉城君、

上林君、黒谷君、石倉君、小松君、嶺岸君、三井（賢）君、三浦君、皆川君、森田

君、角田君、中江君、中野（重）君、中野（活）君、小野寺君、西海君、斎藤（得）

君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、鷲田君、新穂君、横山君、内上君、菅君、鈴木
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（善）君、鈴木（弥）君、高橋（正）君、丹下君、迎田君、谷口君、手塚君、富樫君

菅原君、中村君、吉野君、金沢君、佐藤（元）君

彩会長就任挨拶 上　野　三　郎　君

本日こういう立場に立つことは、1年半前から判っていたことですが、いざ

現実になってみると、70年余のロータリーの歴史と、18年のクラブの伝統の重

みがあらためて感じられて身の引き締まる思いがいたします。鈴木前会長から

引き継いだものを、何とか損わずに、欲をいえば少しでも何かをプラスして来

年度に引き渡したしと願って、ともかく一生懸命努めたいと思いますので会員

みなさまの温かい友情とご指導を下さいますよう心からお願い申し上げます。

W・ジャック・デービス新R．Ⅰ会長は、そのメッセージで「全人類を結び

っけるために奉仕せよ」と呼びかけられました。そして、どうすれば全人類を

結びつけるために奉仕出来るか、の答は、全世界のロータリアンが言葉と行動

によって、「超我の奉仕」の意義の深さを全世界の人々に示すことであるとし

て次のように提案されております。

ロータリー独特の能力を使って国際親善と理解を増進すること。

われわれの奉仕する力に生気を与えること。

ロータリーのプログラムに身をもって参加すること。

より多くの適格者を会員に推せんすること。

財団のプログラムと基金に対して支援すること。

すべての人に接するとき、常にロータリーの原理と友好的精神を身をもっ

て示すこと。

このメッセージを要約して加藤新ガバナーは「真のロータリアンになること

で世界の平和につながってもらいたい」という意味であると教示されました○

加草ガバナーのお話しでは、このターゲットの日本語は非常に強く命令調にき

こえるが、ジャッ捏デービス会長は誠に柔かい温厚な人柄の方で、日本語と

して：三、むしろ「奉仕して全人類を結びつけましょう」）といった方が会長の其
ト1－－1－－－－　　　＼　　　一一．－＿・．・．・．＿＿＿rr】

意に近いと云っておられました。

さて、クラブの仕事は年々忙しくなるように見えます。忙しくなると、とか

く仕事を「こなしてゆく」という姿勢になり易い。松木兼二郎バスト・ガバナ
ーはロータリーの原点は、つきつめてゆくと「心の温かさ」とあると云ってお

られます。われわれの活動が「心の温かさ」から自然に湧き出て具体化された

行動であるかどうか、いつも心にとめてクラブ運営に当ってゆきたいと自戒し

ているところです。



又、クラブ単位や地区単位の活動も勿論大事ではありますが、「ロータリー

は奉仕団体ではなく、奉仕する人々の団体である」と云われるように、会員個

人々々の奉仕が基本であると思いますので、この個人の奉仕活動に大いに期待

しながら、今年度活動の重点として次の5項目を設定いたしました。重ねてご

協力をお願い申し上げます。

1．親睦と友情を深める全員の参加の例会。

2．炉辺会合やフォーラムによるロータリーの理解。

3．Ⅰ．C、R．A．Cとの協同活動。

4．交換学生の受入れと派遣。

5．台中港区R．Cとの姉妹クラブ盟約の更新。

以上クラブ運営方針の一端を述べて会長就任のご挨拶といたします。

汐会長報告

Ⅰ　地区協議会の報告

6月26日　米沢市において地区協議会が開催され、R．Ⅰ新会長のメッセー

ジが伝えられ7つの分科会で午前、午後を通じて3時間の勉強会が持たれた。

当クラブからの出席者次の通り。

会長部会　　　　　上野三郎会長

幹事、会計部会　　　佐藤順治幹事、高橋耕二会計

クラブ奉仕部会　　　三井　健副会長

社会奉仕部会　　　　板垣広志社会奉仕委員長

石井敬三青少年奉仕委員長

職業奉仕部会　　　　山口寛之助副幹事

国際奉仕部会　　　　佐藤忠国際奉仕委員長
ロータリー財団部会　風間壁三ローータリー財団委員

（イ）533地区からⅠ．Cチーム一行12名が1月20日から8月9日まで当地区来

訪。庄内地区滞在は7月27日から7月31日まで4泊5日、この受入れは分

区代理が中心になり立案。分区にこの受入れのための特別委員会を設ける。

当クラブから次の5名の方に委員を委嘱した。

佐藤　　忠君　　　国際奉仕委員長

迎　田　　稔君　　　国際青少年交換委員長

石井敬三君　　　青少年奉仕委員長

菅原辰吉君　　　青少年委員長

中江　　亮君　　　インターアクト委員長



伺　当クラブの交換学生受入れ

明年1月オーストラリアから1名の受入れ決定。詳細10月頃。

ぐう　今年度の地区大会は、いわき平R．Cのホストで11月7日～11月9日開

催のこと。

目1978～1979年度ガバナー・ノミニー候補として山形R．Cの岩淵増蔵君

が地区指名委員会で指名されたこと。

地区協議会は昭53．6月、山形南R．Cのホストで開催されること。

Ⅱ　7月1日第1回理事会での決定事項

（イ）今年度インターアクト委員長に予定されていた横山昇君が退会されたの

で、国際親睦活動委員の中江亮君に同委員のままイ／ターアクト委員長を

兼務願うことに決定。

（ロ）今年度名誉会員として白井垂暦氏、金井勝助氏を選任。

再　会長、副会長とも欠席の場合の会長代行者は理事のうち年長者の順にこ

れに当ること。

巨）会員お互いの呼び万を公式のときは「○○君」に統一する。

Ⅲ　7月1日第1回クラブ協議会を開催し、今年度の活動計画について再検討

を加えた。

筍幹事就任挨拶 佐　藤　順　治　君

これから一年間幹事を務めさせて頂くに当り、一言ご挨拶を申し上げます。

過去一年間名幹事の中江先輩のご指導を仰ぎ乍ら、そのお仕事振りを拝見する

につけ、幹事は仲々大変な役目であると思いました。然し乍ら一旦お引受けし

た以上今更後には引けないわけで私は全力をあげて努力致します。

今後は会員皆様方の心暖まるご友情と尚一層のご協力に支えられ乍ら、この
一年間を何とか大過なく終らせて頂く様念願している次第でありますのでよろ

しくお願い申し上げます。

尚、その間行き届かない点も沢山あろうかと思われますので、お気付きの節

はその都度ご指摘、ご指導下さいます様重ねてお願い申し上げご挨拶と致しま

す。



彩幹事報告

1．例会日変更

村上R．C

7月7日（木）例会を9日（土）に変更

例会場は村上市寺町「吉源」

2．事務所変更

小国R．C

7月1日より次の場所に変更

新事務所　山形県西置賜郡小国町縁町1の29

株式会社　肉の自萩屋

TEI．02386－2－2277

幹事宅（長岡久）Ll」形県西置賜郡小国町緑町1の29

3．例会時間、場所変更

山形西R．C

7月1日より次の通り変更

と　き　7月11日（月）P．M5：30

ところ　「囁　月」

4．会報到着

台中港区扶輪社より会報到着

5．事務委託料の増額要請について

従来の事務委託の30％増額　374，000円×1．3＝486，200円

6．台中来訪晴の写真　次例会にも回覧します。

名前、番号を記入、申込むこと。1枚50円

7．会費納入のお願い

年度初めで送金やらその他で経費が相当多くかかりますので、上半期分

（53，000円）を今月中に納入して下さい。

8．会員証発行の件

今年度は上野会長の了解を得て会員証を発行することに致しました。但し、

この会員証は会費を納入した際お渡しすることになっておりますので、会費

納入の時は忘れずにお受け取り下さい。

鶴岡西R．Cや温海R．Cならいざ知らず、遠方の知らない土地でのメイク

の時には大変便利に活用できる筈でありますので、充分利用して頂いて出席

率向上にご協力下さいます様出席委員に代りましてお願い申し上げます。



彩　ビジター・ゲスト挨拶

①　証岡西R．C新会長　佐藤成生君挨拶

12年目の会長となりました私ですが、8月にはアメリカから交換学生が参り

ますが、当クラブでは国際奉仕を柱として、「楽しいロータリー」、「ロークリ

トを楽しく」を年度のスローガンとして近隣R．C、姉妹R．Cと仲良く交流致

したいと思います。これからも何とぞ宜敷く御願い申し上げます。

②　温海R．C新会長菅原鉄之助君挨拶

8代目の会長となりましたが、今まで大変鶴岡R．Cより御世話になってお

ります。これからも宜敷く御指導、御協力を御願い申し上げます。

欝委員会報告 国際親睦活動委員長　嶺　岸　光　吉　君

交換学生ダイアソは、7月13日、いなほ1号で帰国されます。昨年の8月21

日に来日され、あれからもう一年になろうとしております。その間、学校当局

はじめ、ロータリーの皆様には色々と御指導、御支援いただき厚く御礼申し上

げます。特にホストファミリーの方、石黒慶之助君、三井（徹）君、鶴岡西クラ

ブ栗木磋直君、高橋良士君とその御家族の方々には、この一年本当に親身にも

まさる御指導と御歓待を戴き、委員会を代表して厚く御礼申し上げます。

彼女も日本に来て学んだ一年間色々な知識を得られた事は彼女の生涯に深い

印象として残るものと思います。どうか帰国されても、健康には充分気をつけ

られ一一層勉学につとめ立派な社会人となるよう念願致します。

クラブよりダイアソに対し軍土産として振袖を上げることになっております。

後程会長より寄贈されますが、この品物は、クラブ予算も少ない関係上、幸い

といってよいかどうか、これは会員の山口君からの寄贈によるものです。心か

ら感謝申し上げます。

どうかロータリアンの皆様の中に年頃の娘さんのいる御家庭の方は、花嫁衣

裳を格安で奉仕するそうですから是非御利用下さい。山口君本当に有難うござ

いました。

この一年、ダイアソをお世話下さいましたロータリーの皆様には心から感謝

致します。今日夜6時よりダイアソの送別会を開催致します。



形出席報告

前回出席率

修正出席数

竺87％口座吾朕裏）君、石倉君一酒田R・C

＿当行警苧誓竺佐藤（衛）君、横山
確定出席率j91．55％l封君、富樫君、吉野君一鶴岡西R・C

＼＼ヽtiニー．

前
回
の
出
席


